

# Belle fréquentation pour le salon des arts créatifs



**Beau succès pour l'exposition des arts créatifs à la salle du Jeu-de-Paume.**

**C**réer pour faire des économies. Faire soi-même pour sortir de la norme. Façonner de ses mains pour réaliser des produits uniques, personnalisés et à l'identité propre. Concevoir des objets « c'est bon pour le moral », estime Pascale Titus-Carnel, la présidente de ce 7<sup>e</sup> salon où ronronnait dimanche une chaude ambiance entre stands et allées au complexe du Jeu de Paume. Il est vrai, comme l'explique Armelle, une adhérente : « L'activité forme et transforme celui qui l'accomplit, ou l'amour de la matière permet de ralentir un monde trop industriel et qui, d'une certaine manière réhabilite un regard sensible sur les choses ». Créa Boissy avait donc réuni dimanche comme chaque année une trentaine d'expo-

sants proposant aux visiteurs, chapeaux, vêtements pour bébé, particulièrement prisés, bijoux, tableaux et bien d'autres choses façonnées par des mains expertes. « J'ai toujours tricoté, pour moi, mes enfants, des amis. J'aime créer mon modèle, à partir d'ouvrages, de catalogues de points de toutes les époques, trouvés sur internet ou dans des vide-greniers. Je fais des essais, des croquis, explique Marie. Le plus important, c'est le fil. Il faut choisir les bonnes couleurs, les bonnes textures qui conviennent au projet avant que ce dernier ne devienne une œuvre aboutie. » Deux ateliers créatifs Make in Take : technique crayons, feutres aquarelables ainsi que lectures en bord de mer sont venus compléter la journée. Le Do it Yourself (DIY) une tendance de loisirs qui fait de plus en plus d'accros.